

16.04.2010 – 13:52 Uhr

auto-suisse: Ventes d'automobiles - augmentation sensible des ventes en mars

Berne (ots) -

Conformément à ce qu'auto-suisse, l'Association des importateurs suisses d'automobiles, a déjà annoncé au mois de février déjà, les ventes de voitures neuves en Suisse ont fortement augmenté en mars qui est aussi le mois du Salon de l'automobile: les importateurs et les garagistes ont enregistré une augmentation de 19,7 pour cent ou de 4'676 unités par rapport au même mois de l'année précédente. En comparaison avec le premier trimestre de l'année précédente, cela correspond à une croissance cumulée de 11,4 pour cent ou de 6'702 véhicules.

Andreas Burgener, directeur d'auto-suisse, commente ce résultat réjouissant en ces termes: «La vague tendance qui s'est manifestée à la fin de l'année passée s'est maintenant franchement confirmée le premier trimestre 2010 montre que les ventes d'automobiles ont de nouveau le vent en poupe et que la baisse des ventes est maintenant définitivement révolue.»

Les chiffres détaillés par marque sont publiés sur le site:
www.auto-schweiz.ch

Contact:

Andreas Burgener
Directeur
Tél: +41/31/306'65'65
E-Mail: a.burgener@auto-schweiz.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100601644> abgerufen werden.